	
	

	СОГЛАСИЕ 
на обработку персональных данных 

	CONSENT 
for Personal Data Processing 



Я,  
зарегистрированный по адресу: 
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	I,
	
	registered at the following address:
	

	full name
	
	address with ZIP code

	

	residing at:
	

	address with ZIP code

	
	passport serial number
	
	date of issue and issuing authority

	address, including ZIP code
	
	passport serial number
	

	
	


issuing authority office code
	именуемый далее «Субъект персональных данных», «Субъект ПДн», 
	hereinafter referred to as the "Personal Data Subject" or "PD Subject", 

	свободно, своей волей и в своем интересе в соответствии с Федеральным законом от 27.07.2006 № 152-ФЗ «О персональных данных» предоставляю настоящее согласие (далее – Согласие) на обработку моих персональных данных федеральному государственному автономному образовательному учреждению высшего образования «Национальный исследовательский университет «Высшая школа экономики», место нахождения: г. 

Москва, ул. Мясницкая, д. 20.
	freely, in my own volition and in my interest, as per Federal Law No. 152-FZ "About Personal Data", dated July 27, 2006, hereby grant my consent (hereinafter  "Consent") for the processing of my personal data to National Research University Higher School of Economics, registered at:  
20 Myasnitskaya Ulitsa, Moscow 


	Под обработкой персональных данных понимается любое действие (операция) или совокупность действий (операций), совершаемых с использованием средств автоматизации или без использования таких средств с персональными данными.

Согласие предоставляется в отношении следующих персональных данных, целей и способов их обработки: 
	The processing of personal data means any action (operation) or a set of actions (operations) performed in regards to my personal data using automation tools or without using such tools.
Consent has been granted in regards to the following personal data and purposes and methods of PD processing: 


	объем (перечень) обрабатываемых персональных данных 
	цель обработки персональных данных 
	способы обработки персональных данных 
	подпись, 
подтверждающая согласие 

	1. фамилия, имя, отчество, 
2. пол, 
3. гражданство, 
4. дата, 
год, 
место рождения, 
5. образование, 
квалификация и их уровень, 
6. сведения 
об успеваемости, в том числе о результатах 
государственной итоговой аттестации 
по образовательным 
программам среднего общего образования, об оценке знаний, умений и навыков, о подготовленных промежуточных (курсовых) и итоговых контрольных 
(выпускных квалификационных) 
работах, 
включая непосредственно 
такие работы, 
о 
результатах итоговой и государственной итоговой аттестации, 
7. профессия 
(специальность), 
8. адрес регистрации и почтовый адрес, 
9. номера телефонов (мобильный, домашний, 
рабочий), 
10. адрес электронной почты, 
11. место жительства,  
12. реквизиты, документа, удостоверяющего личность, документов об образовании и квалификации, дата их выдачи с указанием органа и/или организации, выдавших документ, или заменяющих документов,
13. иные 
данные, предоставляемые 
НИУ ВШЭ, в связи с рассмотрением вопроса о признании иностранного образования и (или) квалификации в НИУ ВШЭ.
	1. обеспечение исполнения действующих нормативных и ненормативных правовых актов, а также принимаемых и вступающих в силу в течение всего срока обработки персональных данных нормативных и ненормативных правовых актов, решений, поручений и запросов органов государственной власти и лиц, действующих по поручению или от имени таких органов; 
2. рассмотрение предоставленных Субъетком ПДн документов для вынесения решения по вопросу о признании иностранного образования и (или) квалификации в НИУ ВШЭ;
3. обеспечение действующего в НИУ ВШЭ уровня безопасности, в том числе действующего пропускного режима и контроля его соблюдения, включая оформление разового или студенческого пропуска либо электронного пропуска выпускника (ЭПВ), осуществление видеонаблюдения и видеозаписи на территории и в помещениях НИУ ВШЭ, в том числе в целях контроля за соблюдением Субъектом ПДн локальных нормативных актов НИУ ВШЭ; 

4. идентификация личности Субъекта ПДн; 

5. аккумуляция сведений о лицах, взаимодействующих с НИУ ВШЭ, и последующее хранение таких сведений в информационных системах НИУ ВШЭ, в частности, в системе управления учебным процессом (Абитуриент, Студент, Аспирант, Выпускник). 

 
	1. сбор, 
2. запись,  
3. систематизация,  
4. накопление,  
5. хранение,  
6. уточнение 
(обновление, изменение),  
7. извлечение,  
8. использование,  
9. передача 
(включая, предоставление, доступа),  
10. обезличивание,  
11. блокирование,  
12. удаление,  
13. уничтожение персональных данных. 
	 


	Volume (list) of Personal Data Subject to Processing 
	Purpose of the Personal Data Processing 
	Methods of the Personal Data Processing 
	Signature,  
confirming my consent 

	1. Last name, first name, patronymic/middle name, 
2. gender, 
3. citizenship,  
4. date,  
year,  
place of birth,  
5. previous education,  
qualification and degree, 
6. information 
about academic performance, including the results of final state certification for educational 
 programmes of the secondary general education, as well as acquired knowledge and skills, interim (term papers) and final   
(final graduation)  papers,  including 
papers themselves,  about 
final and state final certification results,  
7. professional field 
(specialization),  
8. registration address and postal address,  
9. telephone (mobile, home,  office),  
10. e-mail,  
11. residence address,   
12. requisites of identification document, diploma(s) and certification(s) with the indication of their dates of issue and a body and/or educational institution that issued them, or those of documents substituting them,
13. other 
data, submitted to HSE University in relation to the consideration of the issue of recognition of foreign education and (or) qualifications at the Higher School of Economics.  
	1. ensuring that current normative and non-normative legal regulations are followed, along with those normative and non-normative legal regulations, decisions, instructions and requests of state bodies and/or persons acting on behalf of such bodies that are introduced and become effective during the entire duration of the personal data processing;  
2. consideration of documents submitted by the PD Subject for making a decision on the issue of recognition of foreign education and (or) qualifications at the Higher School of Economics;

3. ensuring safety at the premises of HSE University, including the issuance of passes and their monitoring, as well as issuing one-time or student passes or alumni’s e-passes; provision of video monitoring and recording on the premises of HSE University, including with the aim of ensuring control over the PD Subject’s compliance with the University’s bylaws; 
4. identifying the person of the PD Subject;  
5. accumulating data on persons working in partnership with HSE University, and subsequent archival storage of this information in HSE University’s information systems, including its academic administration system (Applicant. Student. Doctoral Student. Alumnus);   

	1. collection, 
2. recording,  
3. systematization,  
4. accumulation,  
5. storage,  
6. update 
(renewal, amendment),   
7. retrieval,  
8. use,  
9. transfer  
(presentation, granting access),  
10. depersonalisation,  
11. blocking,  
12. deletion, 
13. destruction of personal data. 
	 


	Обработка персональных данных указанными способами может осуществляться как неавтоматизированным, так и автоматизированным способами. Согласие может быть отозвано в случае нарушения установленных правил обработки персональных данных и в иных случаях, предусмотренных Федеральным законом от 27.07.2006 № 152-ФЗ «О персональных данных», путем представления в НИУ ВШЭ письменного заявления Субъекта ПДн с указанием мотивированных причин его отзыва. НИУ ВШЭ вправе осуществлять хранение (архивное хранение) и комплектование документов и персональных данных, в том числе в форме электронных (цифровых) документов (оригиналов и копий), в электронных базах данных включительно. Информационные системы персональных данных НИУ ВШЭ могут функционировать с использованием услуг виртуальной вычислительной среды, оказываемых третьими лицами.   
	Personal data processing for the aforementioned purposes may be performed both by non-automated and automated techniques.  This Consent can be withdrawn in case of any violations of the established data processing rules and other cases stipulated by Federal Law No. 152-FZ, dated July 27, 2006, on the basis of a PD Subject's written request submitted to HSE University, stating the reasons for such withdrawal.  The University may store (in archives) and compile documents and personal data, including as electronic (digital) documents (both originals and copies) in electronic databases.  HSE University information systems using personal data may operate with the use of services of virtual computational environment, provided by third parties.    


	НИУ ВШЭ в соответствии с требованиями действующего законодательства о связи может передавать персональные данные пользователей сетей связи университета операторам связи в объеме, установленном требованиями законодательства о связи. 
	Pursuant to applicable legislation requirements, HSE University may transmit personal data of users of the University's networks to communications providers in the amount, established by relevant communications legislation.  

	
	

	Срок, в течение которого действует Согласие, составляет 5 (пять) лет с момента его предоставления. 
	The Consent period shall be valid and remain in effect within 5 (five) years from the moment when it is signed.  
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